

**Antrag 06/II/2024 KDV Marzahn-Hellersdorf  
Die Landesgleichstellungskommission reformieren!**

**Beschluss:**

Der Parteivorstand der SPD Berlin wird aufgefordert, sich für eine Umgestaltung der Landesgleichstellungskommission einzusetzen. Folgende Punkte sollen dabei umgesetzt werden:

- Ständige Mitglieder der Landesgleichstellungskommission sollen die Vertrauensbeauftragte des Landes, die der Kreise und der jeweiligen Landesarbeitsgemeinschaften sein, weitere Mitglieder können kooptiert werden;
- Die Landesgleichstellungskommission soll nicht nur ein Gremium für den Landesgleichstellungsbericht sein, der alle zwei Jahre erscheint, sondern auch ein Gremium für einen regelmäßigen Austausch für die Vertrauensbeauftragten zu bspw. folgenden Themen:
  - Umsetzung der Vorschläge im Landesgleichstellungsbericht in den Kreisen und im Land,
  - Leitbilder für Gleichstellung der Kreise,
  - Förderung der Gleichstellung von Frauen innerhalb der Partei,
  - Probleme bei quotierten Listen, Kreis-, Abteilungs-, Arbeitsgemeinschaftsvorständen,
  - Probleme von Sexismus, etc.;
- Die Landesgleichstellungskommission sollte sich daher mind. 1x/Quartal treffen, wie im originalen Antrag (08/II/2017) vorgesehen.

**Überweisen an**

Landesgleichstellungskommission, Organisationspolitische Kommission